



La semaine des Mathématiques 2024 !

publié le 14/03/2024

Fête des Maths

Semaine des mathématiques 2024 sur la thématique :

« Les mathématiques : l'important c'est de participer »

Plusieurs concours ont été proposés aux élèves du collège :

- Le Concours Castor et le Concours Alkindi qui visent à faire découvrir aux jeunes l'informatique et les sciences du numérique, en novembre 2023.
- Le Rallye Mathématique Poitou-Charentes : 6 classes du collège et 2 classes de Cm2 du loudunais sont inscrites.
Ce rallye est une occasion de faire des mathématiques dans un esprit d'entraide, où chacun peut contribuer avec ses propres compétences, à la réussite de la classe.
- Le Concours Kangourou : 2024 est la 34ème édition d'un jeu-concours de dimension internationale (dans plus de 75 pays), c'est le plus grand jeu scolaire au monde ! Il permet d'aborder les mathématiques sous un aspect ludique et par l'étude de situations concrètes faisant appel au raisonnement. Son concept : "Jouer pour apprendre".
De nombreux lots sont distribués aux élèves pour diffuser la culture mathématique....

Bref, c'est "un jeu pour rester intelligent !"

Alors pour rebondir sur chacune des actions, rendez-vous du 12 au 21 mars 2024.

Bravo à tous ceux (élèves, professeurs, personnels du collège) qui vont participer à ces actions !

Mathématiquement votre,

L'Equipe de Mathématiques du Collège Joachim du Bellay.